

¡Visto bueno! Director de Sauber 'aprueba' en el regreso de 'Checo' Pérez a la F1

Sergio Pérez aún no tiene un asiento en la F1 para 2026, es candidato para llegar a Cadillac. El futuro de Sergio 'Checo' Pérez en la Fórmula 1 aún no está definido para 2026, pero ya comienzan a surgir voces dentro del paddock que respaldan su eventual regreso a la máxima categoría del automovilismo. Uno de ellos es Jonathan Wheatley, actual director deportivo de Kick Sauber y exdirectivo de Red Bull, quien no duda de las capacidades del piloto mexicano.

En medio de los rumores que colocan a 'Checo' como posible fichaje de la escudería Cadillac para la próxima temporada, Wheatley aseguró que el talento del tapatío está fuera de discusión, incluso si pasa un año alejado de la competencia. "No creo que sea una gran barrera haber estado alejado un poco de un coche de Fórmula 1. Cuando sabes cómo hacerlo, sabes cómo hacerlo", señaló el directivo británico. Wheatley trabajó directamente con Pérez

durante su primera temporada en Red Bull y recuerda con claridad el impacto profesional que tuvo desde su llegada. Su ética de trabajo y exigencia personal marcaron una impresión positiva. "Pasé mucho tiempo con él al principio porque quería conocerlo y ayudarlo a adaptarse al equipo. Lo que realmente me gustó fue que me empujó en mi rol deportivo. Me exigió muchísimo", recordó. Además, no escatimó elogios al hablar sobre las cualidades personales y

deportivas del mexicano: "Realmente disfruté trabajar con Checo. Tiene una gran personalidad, una gran actitud ante la vida. No tengo dudas sobre su ritmo y velocidad. Estuvieron ahí desde el principio". Aún sin asiento confirmado para 2026, la figura de Checo Pérez sigue siendo una opción atractiva para varios equipos de la parrilla. Y con el respaldo de figuras como Jonathan Wheatley, su regreso a la F1 parece cada vez más viable.

SECCIÓN B

LUNES 14 DE JULIO DE 2025

Mundial de Clubes 2025



¡Histórico! Chelsea, el primer club en ganar todos los torneos que ha disputado

El club londinense puede presumir títulos en 11 competiciones diferentes en toda su historia

El Chelsea ha alcanzado un logro sin precedentes en la historia del fútbol mundial. Con su reciente victoria sobre el Paris Saint-Germain en la final del Mundial de Clubes 2025, el conjunto londinense se convirtió en el primer equipo en ganar al menos una vez cada una de las competencias oficiales en las que ha participado.

Este triunfo no solo representa la conquista de un nuevo título internacional, sino que coloca al Chelsea en una categoría única: la de los clubes que lo han ganado todo. Desde torneos locales hasta las competencias más prestigiosas del panorama europeo y mundial, los 'Blues' pueden presumir haber levantado 11 trofeos distintos a lo largo de su historia.

De 1955 a 2025: una historia construida con títulos. El primer campeonato oficial en la historia del Chelsea se remonta a la temporada 1954-55, cuando conquistaron su primer título de liga en Inglaterra, un logro histórico que marcó el inicio del palmarés del club.

Setenta años más tarde, en 2025, el club cerró el círculo con su más reciente conquista: el Mundial de Clubes en su nuevo formato, venciendo al PSG en la gran final. Este título selló un hito inédito, convirtiendo al Chelsea en el único equipo en haber ganado todas las competencias oficiales en las que ha competido, tanto a nivel nacional como internacional.

Una Intercontinental "renovada". Cabe destacar que el Chelsea ya había ganado el Mundial de Clubes en 2021, pero con el cambio de formato introducido en 2025, ese título pasa a contarse como el equivalente a la Copa Intercontinental, antigua competencia entre campeones de Europa y Sudamérica. Esto permite a los 'Blues' contar con ambos trofeos —el del formato anterior y el del nuevo— completando así un palmarés inédito.

Mundial de Clubes 2025

Premio gordo para el Chelsea: millonada por ser campeón

El conjunto inglés se embolsa 104,7 millones por conquistar el título. El PSG se queda en 94,7. El Madrid 74,6. El Atleti terminó con 23.

Los premios repartidos en el Mundial de Clubes ya están definidos después de la final entre Chelsea y PSG. El conjunto inglés es el que más dinero recaudó con una cifra que supera los 100

millones de euros, en concreto 104,7. Por su parte, el PSG se queda con lo que ya tenía, en este caso como subcampeón: 97,4.

Parisinós y londinenses se habían embolsado 27,7 millones por superar las semifinales y estar en la gran final. Faltaban por repartirse los 9,3 que le conceden al campeón.

Los dos eran los conjuntos que más habían ganado en el torneo tras desbancar al que hasta semifinales lideraba la tabla, el Real Madrid.

Las cifras de Madrid y Atleti

El conjunto madridista cerró su cuenta de ingresos en 74,6 millones, una cantidad cuantiosa por los seis partidos disputados, pero que se queda lejos de los 104,7 y 97,4 que ingresaron tanto PSG como Chelsea.

Por su parte, el Atlético de Madrid, eliminado en la fase de grupos se marchó al menos con 23 millones debajo del brazo en concepto de participación y de las dos victorias obtenidas en los tres partidos jugados.





Talento estatal

Competirán atletas nayaritas en campeonato iberoamericano en Paraguay

Cuatro destacados atletas de Nayarit se alistan para representar a México en el Campeonato Iberoamericano de Atletismo en Asunción, Paraguay, con el respaldo de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte y el Gobierno del Estado para sus traslados

Carlos Alegre

Cuatro atletas del estado de Nayarit formarán parte de la delegación mexicana que competirá en el Campeonato Iberoamericano de Atletismo, a celebrarse los días 19 y 20 de julio en Asunción, Paraguay. Este importante evento internacional contará con la destacada representación nayarita. Arely Ramos Arciniega participará en las pruebas de 100 y 400 metros con vallas; Brandon Delgado competirá en las disciplinas de lanzamiento de disco e impulso de la bala; mientras que Isis Rodríguez y Máximo Gutiérrez lo harán en el lanzamiento de martillo. La delegación nayarita estará acompañada por los entrenadores Arturo Hermosillo González y Juan Batista Cedeño.

El viaje de la Ciudad de México a Paraguay será cubierto por la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), en cumplimiento con



las instrucciones de la World Athletics, que busca garantizar la participación de todos los atletas sin obstáculos económicos. El evento no es gestionado por la federación, sino directamente por CONADE, que coordinó la logística de transporte con una

agencia de viajes. Por su parte, el traslado de los atletas nayaritas de Tepic a la Ciudad de México será financiado por el Gobierno del Estado, según informó el entrenador Arturo Hermosillo González. La salida de la delegación está programada para la



tarde del miércoles 16 de julio rumbo a la capital del país, y el jueves 17 tomarán el vuelo hacia Asunción. La selección mexicana que competirá en Paraguay está conformada por destacadas figuras del atletismo nacional. En la rama femenil participarán Camila Vega, Jennifer Tirado, Rebeca López, Kenya Maturana, Judith Martínez, Jimena Martínez, Alejandra Martínez, Itzel Estrada, Arely Ramos, Naomi Escobedo, Melany Martín del Campo, Paola Sandoval, Aylin Salinas, Isis Minerva Rodríguez y Valeria Ramirez.

En la rama varonil estarán presentes Luis Alejandro Rodríguez, Enrique de Jesús Ramírez, Gerardo Chávez, Rodrigo Castellanos, Franco Escárrega, Manuel Espino, Diego Polanco, Carlo Cruz, Ángel Galicia, Brandon Delgado, Luis Quiñonez, Máximo Gutiérrez, Emilio Saucedo, Erik López y José Ramón Tasabá.

Isaac del Toro vale oro

El ciclista mexicano es campeón el Tour de Austria. Líder general de la clasificación, líder por puntos y líder de los jóvenes. México tiene nuevo ídolo.

El mejor deportista mexicano de la actualidad se llama Isaac del Toro. No hay otro. Del Toro es campeón el Tour de Austria 2025 tras una sólida actuación en la que demostró que lo ocurrido en el Giro de Italia no es obra de la casualidad. Torito' pone a México en lo más alto del podio en los Alpes austriacos que

pusieron a prueba las piernas, temple y agallas del originario de Ensenada, Baja California.

Isaac del Toro conquistó el Tour de Austria tras dominarlo a placer. Tres victorias (consecutivas) en cinco etapas hablan de la superioridad del mexicano

a lo largo de la semana. Este domingo fue inteligente al mantener su ventaja y no arriesgar nada para subir a lo más alto en la edición 74 del Tour.

La quinta etapa fue para Bob Jungels, de Luxemburgo, quien se escapó en el tramo final para cruzar la línea de meta en primer lugar. Por su parte, Isaac del Toro acabó en el puesto 19 este domingo, lugar que fue suficiente para sellar su primer título profesional por etapas.

Isaac ganó el Tour de Austria con un tiempo de 17:41:18 y su más cercano perseguido fue Archie Ryan quien se quedó a 29 segundos, mientras que

Rafal Majka, compañero de Del Toro, completó el podio a 47 segundos de distancia.

Los tres maillots de Isaac del Toro en el Tour de Austria

El nivel de Isaac del Toro fue muy superior al resto de los competidores. El ciclista del UAE Team no solo conquistó la vuelta, sin que también acabó líder de la clasificación por puntos y el de mejor joven, con lo cual acaba con tres maillots la Vuelta a Austria

Maillot rojo: Líder de la clasificación general
Maillot verde: Líder de la clasificación por puntos
Maillot negro: Líder de la clasificación de jóvenes

Las palabras de Isaac del Toro

"Estoy feliz y emocionado porque el equipo hizo un trabajo excepcional toda la semana. No podría estar más feliz de ser coronado, rodeado de todo el equipo. El próximo objetivo es descansar y luego ver qué pasa" dijo tras coronarse en el Tour de Austria.



la MEJOR 96.5
LA OLA NOMASI

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LAME.JORDEIXTLAN@96.5FM WWW.JORDEIXTLAN.MX

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA RESIDENCIAL

PINSA.

BOXEO

Salen a la luz contratos millonarios entre Chávez Jr. y autoridades de Sinaloa

Se filtró información entre el Tribunal de Sinaloa y el 'Junior'.

El boxeador mexicano Julio César Chávez Carrasco sigue dando de que hablar, el hijo del 'Gran Campeón' fue detenido la semana pasada en los Estados Unidos; ahora, se dio a conocer que el 'Junior' y el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa (TEESIN), están involucrados en contratos millonarios, la revista EMEEQUIS, reveló que la empresa JH de la cual 'JC Junior' es representante legal, y que es una inmobiliaria y constructora, tenía acuerdos

con el organismo público.

La publicación expuso la relación con documentos, recibos y contratos entre el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa, con la empresa Desarrolladora, Constructora e Inmobiliaria JH que cuenta con el RFC: DJH100929QQ5 que establecieron acuerdos entre los años 2018 y 2024. Chávez Carrasco ya tenía orden de aprehensión desde el año 2023; el medio de comunicación, expuso que las cantidades llegaban a los 801,000 pesos.

En su redacción, el portal señaló, "según los documentos filtrados, Julio César Chávez

Jr. es el representante legal de contratos y el de su padre como proveedor, mientras que una 'wedding planner' funge como ex representante legal y usa el mismo correo y domicilio fiscal de la firma".

Cantidades

66,784.77 pesos pagó el tribunal por arrendamientos en el 2020; en el 2022, la suma que pagó el TEESIN fue de 801,417.24 pesos. Por arrendamientos en Culiacán en el 2023, se pagaron 690,876.9 pesos y en mayo del 2024, se pagaron 236,640 pesos. Así la información dada a conocer por EMEEQUIS.



México

Gilberto Mora, el mexicano que superó a Pelé y Yamal y sueña con jugar en el Real Madrid



Con 16 años, el joven ya batió varios récords, entre ellos el superar a la leyenda brasileña y a la promesa española.

Gilberto Mora es un futbolista que con 16 años ya hizo historia en el fútbol mexicano. Sus actuaciones dentro del campo justifican todos los números y récords que ya tiene hasta este momento. Lo que realizó en la Copa Oro con la Selección Mexicana lo puso en el ojo del mundo y sueña con llegar a un equipo: el Real Madrid, la mayor ambición de su vida.

Por la sangre de Gilberto Mora corre fútbol, pues su padre, que lleva el mismo nombre, fue un jugador importante porque en el año 2003 salvó a los Jaguares de Chiapas del descenso en la Liga MX. Fue con un gol como evitó una tragedia en ese equipo que siempre sufrió con problemas porcentuales.

Dejó los juguetes para dedicarse al fútbol

Esa pasión por el deporte llevó al joven Gilberto a entrenar fútbol y fue el Club Tijuana el que lo vio nacer en las canchas. Con tan solo 15 años y 303 días, el joven vio sus primeros minutos en el fútbol mexicano en contra de los Diablos Rojos del Toluca, partido en el que jugó 29 minutos y dio una asistencia de gol. Se convirtió en el tercer debut más joven en la historia de la Liga MX superando a Víctor Mañón (15 años, 7 meses) y Martín Galván (15 años, 8 meses).

A partir de ese momento su carrera fue en ascenso. El talento mostrado con los Xolos lo llevó a su primer llamado con la Selección Mexicana de Javier Aguirre en donde estuvo en la banca de los partidos amistosos contra Suiza y Turquía.

Fue considerado para quedarse en el equipo para la Copa Oro en la que no vio acción en la fase de grupos,

pero fue en los cuartos de final donde tuvo su debut al tener sus primeros minutos con la camiseta del Tri en contra de Arabia Saudita; sin embargo, en las semifinales brilló con una asistencia de gol, siendo la primera a un alto nivel de competencia.

Ya superó a Pelé y a Lamine Yamal México se mantiene como el máximo ganador de la Copa Oro de la Concacaf gracias a que, en esta edición 2025, derrotó a Estados Unidos en la Final, trofeo que convirtió a Gilberto Mora en el jugador más joven en ganar un torneo internacional, superando a la leyenda Pelé y a Lamine Yamal.

En el caso de Edson Arantes Do Nascimento, tenía 17 años cuando levantó su primera Copa del Mundo con Brasil, misma edad del español al ganar la Eurocopa con su selección, por lo que el mexicano se declara como el más joven, hasta ahora, en ganar un torneo internacional.

Su sueño, llegar al Real Madrid

Una de las personas que mejor conocen a Gil Mora es Ignacio Ruvalcaba, el entrenador de las fuerzas básicas de los Xolos de Tijuana, quien comentó para ESPN que el sueño del joven es llegar a las filas del Real Madrid.

"Él tiene un sueño, que es jugar en el Real Madrid, pero tiene los pies en la tierra. Siempre ve el fútbol y le encanta ver al Real Madrid, seguramente él se ve jugando allá, creo que tiene una familia muy centrada, su padre lo ha llevado muy bien y ojalá lo podamos ver por allá triunfando. Si se ve en el futuro jugando allá, le encanta ver el fútbol europeo y creo que tiene calidad para estar en esas ligas".

Los 'grandes' opinan de Gilberto Mora

Javier Aguirre, DT de la Selección Mexicana, comentó después del partido contra Honduras que Mora tiene una buena educación, aunque destacó su movilidad

inmediatamente por la educación que ha tenido en casa. Su conducta es muy buena, no creo que le pueda el entorno, ni la presión. Es un niño... los hondureños te llevaban al límite, dejándolo suelto, pero tiene un gran talento y es mexicano".

Aunque Rafa Márquez ha destacado el talento que tiene el joven futbolista, el mismo 'vasco' Aguirre aseguró en conferencia de prensa que el llamado 'Kaiser' mexicano se molestó porque rompió su récord del debut más joven en la Selección Mexicana.

"Rafa (Márquez) está encabronado porque (Gilberto Mora) le rompió el récord de precocidad, Rafa no lo quería meter el chavo se lo rompió, por eso estaba encabronado. Que jugara fácil (le recomendó a Mora), no podías conducir la pelota, Montiel se equivocó en el primer tiempo por conducir de más".

¿Cómo juega Gilberto Mora?

Su posición es mediocampista ofensivo. Su función en Xolos y en la Selección Mexicana es proveer de balones a los atacantes para que pueda meter los goles. Hasta ahora tiene dos asistencias, una con su equipo y la otra con el Tri. Hay algunas ocasiones en las que baja a tres cuartos de cancha para apoyar en la recuperación de balones, pero no es su función principal.

Los récords que ya batió

A su corta edad ya tiene varios récords en su haber como el tercer jugador más joven en debutar en la Liga MX ser el más joven en vestir la camiseta de la Selección Mexicana Mayor, debutar con asistencia en el torneo local, aunado, a que superó a Pelé y a Lamine Yamal como el jugador más joven en ganar un torneo internacional.

Tu familia puede ser la próxima.

- 
3
RECÁMARAS
- 
TERRAZA
- 
2
BAÑOS
- 
2
ESTACIONAMIENTOS

COMUNICATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL **311 2141802**



¡Promoción!

Internet Satelital STARLINK GRATIS

¡Navega, conéctate en redes sociales, y envía mensajes!

33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*Internet gratis, 150 MB disponibles incluidos en tu boleto. *Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming *Cobertura de señal 99% del viaje. *Promoción válida hasta el 31 de agosto 2025



Ramos y Rayados fueron superados por Pachuca en la primera jornada del torneo Apertura en la Liga MX.

Sergio Ramos y sus Rayados de Monterrey renovaron ilusiones dentro de un nuevo torneo de Liga MX, aunque arrancaron el Apertura 2025 con el pie izquierdo. Los albiazules visitaron a Pachuca y se llevaron un descalabro contundente por marcador de 3-0.

Después de la participación que tuvo el Monterrey en el Mundial de Clubes, llegando a Octavos de Final, levantó expectativas de cara al semestre mexicano, pero fueron superados en el Estadio Hidalgo apenas en la primera jornada. Ramos fue titular, portó el gafete de capitán y disputó todos los minutos.

Fueron los locales quienes se acercaron en mayor medida con peligro al arco rival en busca de abrir el marcador, incluso en ocasiones en las que se señalaba fuera de juego, pero exigían a Santiago Mele, en su debut con Rayados.

Incluso, el portero uruguayo tuvo dos ocasiones en las que respondió de buena forma, un disparo

Pachuca 3-0 Monterrey

Ramos y Rayados inician con derrota por goleada el Apertura 2025

cruzado de Alexei Domínguez y otro de media distancia de Alan Bautista.

Sin embargo, los regios también tuvieron acciones importantes, como una "chilena" de Jesús Manuel Corona que pegó en el poste, o un disparo de Erick Aguirre desde afuera del área que desvió Carlos Moreno a una mano.

Ya en la segunda mitad se dieron las anotaciones de Tuzos. Al 50' apareció John Cádiz entre centrales, tras un balón en largo de Bautista, que el delantero recibió y controló con pie derecho, y definió con el izquierdo en mano a mano contra Mele, para abrir el marcador. Si bien se sancionó fuera de lugar, el VAR lo dio por válido.

No pasó mucho tiempo para que la ventaja se abultara, y ahora Cádiz de rabona lanzó en largo para Domínguez, quien le ganó la espalda a Jorge Rodríguez y se enfiló para dentro del área definir contra Santiago, y poner el segundo en la cuenta.

Los dirigidos por Jaime Lozano cedieron la pelota a Monterrey y buscaron el contraataque, mismo que les funcionó para el tercer tanto. Al 77' se dio una transición en la que Víctor Guzmán recibió y cedió para Elías Montiel en la media luna del área, donde

impactó de primera intención y venció las redes del uruguayo.

Si bien Rayados tuvo cinco ausencias: Sergio Canales, Lucas Ocampos, Jordi Cortizo, Nelson Deossa y Héctor Moreno, Pachuca no contó con Oussama Idrissi y John Kennedy.

Ahora, el equipo de Domènec Torrent se medirá en la segunda jornada a Atlético San Luis, ex equipo del propio entrenador español, el viernes 18 de julio en el Estadio Alfonso Lastras. En tanto, Pachuca visitará a Pumas en el Olímpico Universitario el domingo 20 de julio.



LEÓN

Diego Sinhue dio "regalo" secreto de 75 millones al Club León antes de dejar el poder



En agosto del 2024 se realizó un movimiento que benefició al Grupo Pachuca.

A un mes de concluir su administración, el exgobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, entregó de forma discreta un donativo de 75 millones de pesos al Club León, propiedad de Grupo Pachuca. La transferencia millonaria se mantuvo en secreto durante su sexenio y nunca fue anunciada públicamente.

El 20 de agosto de 2024, ya con el monto autorizado, directivos del club y autoridades deportivas ofrecieron una conferencia de prensa en la que hablaron del "fomento al deporte", sin mencionar el respaldo económico entregado por el entonces gobernador. Entre los presentes estuvo Jesús Martínez Murguía, presidente de Fuerza Deportiva del Club León, acompañado de su padre Jesús



Martínez Patiño, cabeza de Grupo Pachuca. Este donativo no fue un hecho aislado. A lo largo del sexenio de Diego Sinhue, la relación entre su gobierno y Grupo Pachuca fue particularmente cercana. En 2022, el estado otorgó un préstamo de 230 millones de pesos para que el consorcio adquiriera el estadio León. Además, destinó 25 millones para financiar la fastuosa ceremonia del Salón de la Fama del Fútbol, evento insignia de Grupo Pachuca.

Otro gesto de apoyo fue el patrocinio, con recursos públicos, al club español Real Oviedo, del cual Jesús Martínez Patiño es copropietario. El gobierno de Guanajuato transfirió 400 mil euros, equivalentes a unos 7.2 millones de pesos a través de un convenio

de promoción internacional.

Hasta ahora, ninguna autoridad estatal ha explicado los criterios para estos apoyos millonarios a una empresa privada con fines de lucro. Tampoco se han presentado auditorías que transparenten el uso de los recursos públicos entregados al consorcio deportivo.

El "regalo" final de 75 millones parece ser el cierre simbólico de una relación privilegiada entre el gobierno de Sinhue y Grupo Pachuca, dejando abiertas muchas preguntas sobre la rendición de cuentas y el interés público en el uso de fondos estatales.

Fútbol Mexicano

Sampaoli: "El jugador mexicano es apetecible para armar proyectos valientes"

El mister argentino habló, entre muchas otras cosas, sobre el jugador azteca. Una oferta tocó su puerta para dirigir a México; sin embargo, y pese a su positiva opinión sobre el país, Chile pudo más.

A lo largo de la historia, la Selección Mexicana ha tenido un sinnúmero de entrenadores, que entre buenos y malos pasos, serán recordados, probablemente, más por el nombre y trayectoria con que llegaron, que por los resultados obtenidos (hay sus excepciones, claro). Realidades como las de Sven Goran Eriksson pueden levantar la mano en dicho apartado, al igual que la del Tata Martino por poner solo un par de ejemplos; pero si a ello le sumamos todavía los rumores de ciertas figuras que sonaron para tomar las riendas del TRI, la lista sería todavía más interesante.

Cuando el Conjunto Azteca se queda sin timonel, no faltan los candidatos que posibles o imposibles, empiezan a sonar entre los medios de comunicación. Uno de ellos hace algunos años, aunque como no logró llegar, pasó desapercibido: Jorge Sampaoli. El argentino habló recientemente sobre los acercamientos que tuvo con México hace más de 10 años, mismos que pese a ser fuertes, por decisión propia no pudieron concretarse.

El mexicano es Valiente, agresivo y rebelde

En entrevista con 'En Cancha Prime', Sampaoli habló sobre aquel episodio que bien pudo convertirlo en mandamás del Tricolor. Sus respuestas a pesar de ser aduladoras para el Mexicano, parece que no fueron factor al momento de decantarse por esta nación.

"Estaba dirigiendo a Chile y tuvimos una reunión con gente de la Federación, en que querían que fuera yo el seleccionador. Estaban dispuestos a pagar una cláusula que yo tenía, pero después, evalué y me quedé en la Selección de Chile. Se podía hacer, pero no avanzamos" (...)

"Tuvimos una sola reunión y en esos momentos habíamos analizado. La Selección Mexicana tenía muy buenos futbolistas, como los tiene ahora. El jugador mexicano tiene unas características que lo



hacen muy apetecible para armar un proyecto de valentía, de agresividad y de rebeldía" mencionó.

También lo buscaron clubes de la Liga MX. ¿Es un mercado que lo seduce?

"No tengo un lugar determinado. Lo que tengo que tener claro es el perfil de jugadores que te toque. Hoy, entre quienes juegan en México hay muchos jugadores que dirigí en España" (...)

"Se han globalizado mucho (las ligas de este lado del Mundo). Payet juega acá en Vasco da Gama. Jugadores destacados de Europa que vienen a jugar a Brasil, que van a México, a Argentina. Entonces, se ha empezado a emparejar un poquito ese tema y México es una liga que siempre ha tenido la posibilidad de tener buenos futbolistas, así que es apetecible ese torneo. Era muy interesante cuando México estaba en la Copa Libertadores, yo disfrutaba mucho, porque había ese tipo de competencia llamativa, interesante, para el intercambio entre clubes de toda América" finalizó Sampaoli.

BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

EN EL VERANO DE LA VIDA
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES*
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.



Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com